

Ecopetrol invertirá \$1.300 millones en producción de gas natural hasta el 2024

Entretanto, la empresa espera que para el final de la década, el gas natural pase del 19% al 30% de su producción total.



Foto: JOHN THYS / AFP



Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**, anunció una millonaria inversión que haría la petrolera con el fin de fortalecer e incrementar su producción de gas natural en el país. Se trata de \$1.300 millones que se destinarán entre el 2022 y el 2024, para lograr un salto del 19% al 30% de producción de gas para el final de la década.

"Hoy en día el 19% de la producción de **Ecopetrol** es gas y la idea es que hacia el final de la década sea el 30% de la producción, que seamos una compañía que produzca más.

Queremos incrementar las inversiones que vamos a hacer en este caso particular de gas natural", aseguró Bayón.

Vea también: MinHacienda responde a Gustavo Petro por propuesta de suspender contratos de industria petrolera.

Estas afirmaciones tuvieron lugar durante la celebración del Congreso de la Asociación Colombiana de Gas Natural (Naturgas), en Cartagena, en donde el presidente de **Ecopetrol** aprovechó para afirmar que Colombia posee reservas de gas natural para 20 años.

"Estamos trabajando para delimitar descubrimientos, y traer esos que hicimos en Casanare recientemente e incrementar la producción desde los campos de Cusiana, o hacer más en el Valle Medio del Magdalena. Para a través de Hocol, que tiene una presencia muy grande en la Costa Caribe, hacer más actividad y en última tener disponibilidad adicional de gas natural para que los colombianos sigan teniendo un energético tan importante", añadió Bayón.

Finalmente, el presidente de la compañía sentenció que la importación de gas es una opción para suplir regiones en las que no se cuenta con la infraestructura para producir. "Desde **Ecopetrol** se estudian proyectos de micro LNG, que es traer gas criogénico, gas congelado en estado líquido, pero en volúmenes de 20 millones de pies cúbicos y 40 millones de pies cúbicos, sobre todo a sitios del país como el Pacífico colombiano o algunos lugares del Caribe donde no hay infraestructura".

Le puede interesar: El uso de reservas de petróleo: una medida poco común y de impacto temporal.

Asimismo, afirmó que para el 2022 se espera contar con los recursos de infraestructura para dichos proyectos micro LNG, que pueden complementar la oferta en algunos territorios de Colombia, donde cerca de 36 millones de personas usan gas natural.

Por: [Noticiasrcn.com](https://www.noticiasrcn.com) - RCN Radio

- ### LO MÁS VISTO
- 1 Hubo presión sobre la que dejó Mauricio Leal muerte
 - 2 Mamá de Mauricio Leal sido asesinada: Policía nuevo detalles
 - 3 Detalles de la muerte de Mauricio Leal: ¿Acom los cuerpos?
 - 4 Juventus: discusión de Cristiano Ronaldo y J. Guillermo Cuadrado
 - 5 Familia de Mauricio Leal reveló detalles de su fr
 - 6 Batman mexicano atr ladrones y los pintó co Joker
 - 7 Así fue encontrado el de Mauricio Leal